

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 28/ABRIL/2014

Fugas de capital y la baja de la calificación de S&P han forzado a Rusia a subir tasa de referencia

JUAN MANUEL DE ANDA: Luis García Peña y su análisis económico y financiero. Luis, te escuchamos, adelante. Un abrazo.

LUIS GARCIA PEÑA: Estimado Juan Manuel, auditorio, buenos días. Este fin de semana los líderes de las principales economías industrializadas del mundo, que por cierto conforman al llamado G7, anunciaron su decisión de endurecer aún más las sanciones económicas en contra de Rusia.

La razón, Juan, ha sido el escalamiento de la tensión entre Rusia y Ucrania en medio de ejercicios militares efectuados entre ambos países en su frontera común. Los líderes de Gran Bretaña, Estados Unidos, Alemania, Japón, Canadá, Italia y Francia, exigen al gobierno de Vladimir Putin el cumplimiento del acuerdo celebrado el pasado 17 de abril en Ginebra, con el que se busca reducir la tensión geopolítica en la región, que lejos de aminorar se ha complicado en días recientes.

Esta confrontación, Juan, ha sido la mayor entre Rusia y sus ex enemigos en la Guerra Fría desde el colapso de la Unión Soviética y desde luego lastima la perspectiva económica regional con el consiguiente temor de que se esté gestando un nuevo conflicto militar de proporciones ciertamente delicadas.

Este lunes se darán a conocer los alcances de las nuevas sanciones económicas que van desde el congelamiento de cuentas y activos de influyentes ciudadanos y bancos rusos en Europa y Estados Unidos, hasta la prohibición de viajes para ciertos empresarios y funcionarios.

Desde luego Juan esta situación está teniendo un efecto directo en la economía rusa. Fugas de capital y la baja de la calificación que hace unos días anunció Standard and Poor's, han forzado al Banco Central de Rusia a poner en marcha medidas distensivas como el aumento de la tasa de referencia del 7 al 7.5 por ciento, mientras que el rublo ha perdido 9 por ciento contra el dólar en lo que va del año y el mercado accionario de Moscú reporta una pérdida durante 2014 de poco más del 15 por ciento.

El cumplimiento de acuerdos, ejercicios militares y la injerencia del Kremlin en el gobierno ucraniano han detonado, Juan, la primera etapa de una confrontación que lejos de mejorar sigue en franco deterioro.

Buena semana.